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社子島地區剔除區段徵收申請作業計畫(草案)及專案

住宅區位規劃居民座談會-意見調查表回應說明 

壹、座談會及居民意見調查表緣起 

108.08.12 都市發展局 

本府 104 年辦理「變更臺北市士林社子島地區主要計畫案」，檢

討社子島土地使用規劃，主要計畫於 107 年 6 月 26 日經內政部都市

計畫委員會審議修正通過，採取全區區段徵收開發，由市政府取得開

闢堤防、道路、公園等公共設施，確保社子島民眾未來的居住安全與

品質。區段徵收之公益性、必要性並已於 107 年 6 月 13 日經內政部

土地徵收審議小組會議審議通過。該主要計畫案後續將俟防洪計畫核

定，區段徵收計畫及環境影響評估審議通過並報經內政部核定後公告

實施。 

惟因部分居民及公民團體於內政部都市計畫委員會數次陳情期

使既有聚落得維繫既有風貌，不參與本府辦理之區段徵收，經內政部

都市計畫委員會 107年 6月 26日會議建議事項：「為妥善解決都市計

畫書附帶規定整體開發之問題，內政部訂有『都市計畫整體開發地區

處理方案』，該方案對於已發展地區實施整體開發確有困難者，規定

得適切調降該地區之容積率後，部分剔除於整體開發。本案建請市府

於細部計畫檢討規劃時，斟酌考量依上開規定辦理之可行性」。 

本府考量居民訴求及內政部建議，並參採近年全臺各縣市辦理

區段徵收、市地重劃將既有聚落剔除之案例，研擬「臺北市士林社子

島地區依內政部『都市計畫整體開發地區處理方案』剔除區段徵收範

圍申請作業計畫」，規劃位屬於社子島既有聚落範圍之土地及建築物

所有權人，得在不影響社子島防洪計畫、主要聯外幹道前提下，得

依前開計畫申請剔除區段徵收整體開發範圍。 

另考量部分在地居民及民意代表對於本府原規劃 12.9 公頃之專

案住宅區位規劃，仍有專宅區位鄰近既有聚落、遠離北投焚化廠以及

富洲里、福安里分別規劃之訴求，爰本府都市發展局在原有之專案住

宅區位外，再規劃五處替代方案供居民討論與選擇。 
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為瞭解在地居民對於社子島地區剔除區段徵收申請作業計畫(草

案)以及專案住宅區位規劃之意見，本府於 108 年 5 月 2 日假臺北市

士林區福安國中召開「社子島地區剔除區段徵收申請作業計畫(草案)

及專案住宅區位規劃座談會」，並於會後將座談會資料及民眾意見調

查表公開於本府明日社子島網站與士林區富洲里、福安里辦公處及社

子島專案工作站(坤天亭：臺北市士林區延平北路八段 96巷 15號)，

以蒐集民眾對於社子島地區剔除區段徵收申請作業計畫(草案)及專

案住宅區位規劃之意見，作為後續規劃參考。 

貳、問卷回收情形 

本局自 108 年 5 月 2 日起至 108 年 7 月 31 日止，回收之社子島

地區剔除區段徵收申請作業計畫(草案)及專案住宅區位規劃居民座談

會意見調查表，共計 625 件，本局於收執後，皆已編號錄案彙整並正

式函復，彙整歸納民眾意見調查表所提意見，綜整回應說明如下，另

民眾意見調查表編號彙整如附件。 

參、民眾調查表意見回應說明 

Q1：退回主要計畫、反對全區區段徵收、區段徵收開發之公益性 

A：1 有關社子島地區都市計畫辦理情形及區段徵收開發之公益性一節，說明如

下： 

   本府「變更臺北市士林社子島地區主要計畫案」主要計畫於 107 年 6 月 26

日經內政部都市計畫委員會審議修正通過，採取全區區段徵收開發，由市政

府取得開闢堤防、道路、公園等公共設施，確保社子島民眾未來的居住安全

與品質。區段徵收之公益性、必要性並已於 107 年 6 月 13 日經內政部土地

徵收審議小組會議審議通過。該主要計畫案後續將俟防洪計畫核定，區段徵

收計畫及環境影響評估審議通過並報經內政部核定後公告實施。 

   2.有關意見調查表所提反對全區區段徵收一節說明如下， 

   本府於 104 年辦理「變更臺北市士林社子島地區主要計畫」，檢討土地使用

規劃，並於 107 年 6 月 26 日經內政部都市計畫委員會審議修正通過。惟因

部分居民及公民團體於內政部都市計畫委員會數次陳情期使既有聚落得維
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繫既有風貌，不參與本府辦理之區段徵收，經內政部都市計畫委員會 107 年

6 月 26 日會議建議事項：「為妥善解決都市計畫書附帶規定整體開發之問

題，內政部訂有『都市計畫整體開發地區處理方案』，該方案對於已發展地

區實施整體開發確有困難者，規定得適切調降該地區之容積率後，部分剔除

於整體開發。本案建請市府於細部計畫檢討規劃時，斟酌考量依上開規定辦

理之可行性」。 

本府考量居民訴求及內政部建議，並參採近年全臺各縣市辦理區段徵收、市

地重劃將既有聚落剔除之案例，研擬「臺北市士林社子島地區依內政部『都

市計畫整體開發地區處理方案』剔除區段徵收範圍申請作業計畫」，規劃位

屬於社子島既有聚落範圍之土地及建築物所有權人，得在不影響社子島防洪

計畫、主要聯外幹道前提下，得依前開計畫申請剔除區段徵收整體開發範圍。 

Q2：剔除區段徵收條件過於嚴苛、應按社子島既有聚落紋理規劃、既有聚落應

剔除於區段徵收範圍外 

A：有關意見調查表所提建議應按社子島既有聚落紋理規劃或既有聚落應剔除於

區段徵收範圍外一節，本局 108 年 7 月 29 日公布之「臺北市士林社子島地

區依內政部『都市計畫整體開發地區處理方案』剔除區段徵收範圍申請作業

計畫」業考量既有聚落紋理，在不影響社子島防洪計畫、主要聯外幹道前提

下，將社子島 59 年以前建物及其座落土地納入可申請剔除區段徵收範圍以

協助既有聚落之保存，計畫說明摺頁與申請書並已由本局於 108 年 7 月 29

日以掛號郵件方式寄送予土地及建物所有權人。 

   至有關民眾反映剔除區段徵收條件過於嚴苛一事，本次社子島地區剔除區段

徵收申請作業，所有權人僅需就自己的土地及建物產權提出申請，本府都市

發展局將於申請截止後進行檢核，整合毗連有意願剔除之土地及建物，並以

最小剔除面積 500 平方公尺進行檢核與規劃，倘毗連有意願剔除之土地及建

物未達 500 平方公尺，後續仍經本市都市計畫委員會審議同意，仍可剔除於

區段徵收範圍。 
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Q3：反對區段徵收，訴求原地重建、解除禁建 

A：細部計畫是建築管理之依據，社子島要落實建築管理必需先完成細部計畫程

序，但是社子島地區於民國 59 年因大臺北防洪計畫未定，列為限制發展地

區，現行防洪標準不同於大臺北地區之防洪保護標準，經社子島居民於民國

70 年代走上街頭抗爭，爭取社子島納入 200 年重現期防洪保護標準，直至

民國 99 年行政院核定社子島防洪計畫後，確定將社子島納入，基隆河側堤

線須退縮 80-130 公尺，淡水河側須退縮 30 公尺，始得以 200 年重現期保護

標準進行設計。故為取得上述退縮通洪空間及兼顧地主權益，社子島之都市

計畫配合防洪計畫，於民國 82 年迄今，皆規定採取全區區段徵收開發。 

   另部分居民及公民團體於內政部都市計畫委員會數次陳情，希望能讓既有聚

落得維繫既有風貌，不參與本府辦理之區段徵收，經內政部都市計畫委員會

107 年 6 月 26 日會議建議，本府在考量居民訴求及內政部建議下，擬具「臺

北市士林社子島地區依內政部『都市計畫整體開發地區處理方案』剔除區段

徵收範圍申請作業計畫」，規劃位在不影響防洪計畫與主要計畫聯外道路，

且為民國 59 年以前建物及其所座落土地之所有權人皆可申請剔除區段徵

收，並於後續自行辦理整建、重建事宜。該申請作業計畫已於 108 年 7 月

29 日對外公布，相關資料皆已置於明日社子島網站，供外界閱覽(網址：

https://shezidao.gov taipei/)。 

Q4：104 年市府對居民做問卷，居民 47%選擇原地改建，都市更新 21.5%，區

段徵收、市地重劃相加也才 47.5%居民的選擇「原地重建」請市府尊重民意 

A：本府 104 年調查民眾開發方式(就地改建)意願時，僅為初步意向徵詢，並未

提出相關配套措施。 

   後續本府於 104 年初研擬三個替代方案，其中「咱ㄟ社子島」就現況密集區

劃設 10 處再發展區約 37 公頃，經召開 3 次都市計畫座談會(104/8/25、

104/10/7 及 104/10/25)確認，原地改建之土地使用強度及容積率應比照區段

徵收負擔原則一致，開發強度與負擔比例成正比，開發方式不同，仍應公平

負擔，故規範土地所有權人應負擔 40%之土地供區內公共設施使用，負擔後
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之開發強度(容積率)為 120%，以符公平負擔原則。因原地改建仍須公平負擔

且無安置住宅配套措施，又非屬公共工程，無公權力介入處理屋地權屬爭

議，且將造成建築基地及公共設施之介面銜接困難，如道路、共同管溝、大

眾運輸設施進駐不易，故未獲民眾支持。 

Q5：社子島都市計畫應落實民眾參與 

A：本府辦理「變更臺北市士林社子島地區主要計畫案」，自 104 年啟動計畫起

即透過成立專案工作站、辦理戶外開講、地區說明會與在地居民進行溝通，

並於 105 年 2 月 28 日辦理社子島 I-VOTING 確認社子島規劃方向，「變更臺

北市士林社子島地區主要計畫案」105 年 06 月 17 日公告公開展覽後，辦理

兩場次說明會，及 12 場次之地區說明會，整理如下： 

日  期 進  度 

104.06.15 成立社子島專案工作站 

104.06.15 社子島地區說明會 

104.06.22 社子島地區說明會 

104.06.27 柯文哲市長主持社子島戶外開講 

104.10.27-10.28 社子島計畫地區說明會 

104.11.27-11.28 柯文哲市長夜宿社子島 home stay 

104.12.17 社子島計畫地區說明會 

104.12.30 社子島地區說明會 

105.01.05 社子島計畫地區說明會 

105.01.12 社子島計畫地區說明會 

105.01.28 社子島計畫地區說明會 

105.01.31 柯文哲市長在地說明會 

105.02.21 柯文哲市長坤天亭說明會 

105.02.27 

-02.28 
社子島計畫 I-VOTING 

105.06.17 都市計畫公開展覽 
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105.06.28 第一場都市計畫公開展覽說明會 

105.07.05 第二場都市計畫公開展覽說明會 

105.7.29 

-107.06.26 

社子島都市計畫提送臺北市都市計畫委員會

及報請內政部核定，由內政部都市計畫委員會

審議期間 

108.05.02 
社子島地區剔除區段徵收申請作業計畫(草

案)及專案住宅區位規劃座談會 
 

Q6：剔除區段徵收申請作業計畫(草案)辦理過於倉促，應提早通知民眾，並以

更有效的管道讓民眾知悉，以達成良好之溝通與交流 

A：有關社子島剔除區段徵收申請作業計畫(草案)及專案住宅區位規劃居民座談

會之舉辦係為瞭解在地民眾意見，據以研擬計畫內容故召開座談會與居民進

行座談，並於會前請士林區富洲里、福安里、永倫里等三處里辦公處協助週

知在地居民。本府並於會後持續蒐集民眾意見，將該次座談會之資料及意見

調查表置於富洲里、福安里等 2 里里辦公處及社子島專案工作站(坤天亭 1

樓)，並同步公開於本府明日社子島網站(網址：https://shezidao.gov.taipei/)，

以蒐集民眾意見。 

   有關民眾建議未來至社子島地區辦理會議應妥為安排一節，未來本府與社子

島居民溝通所舉辦之相關說明會議，會議地點將優先擇社子島內之場地，並

於會前一定期間先公布會議相關資訊使民眾知悉，並擇適當之時間與地點妥

為安排，期確保居民與市府有良善的溝通與交流。 

Q7：有關社子島地區開發安置、專案住宅承購、承租條件等 

A：有關本府對社子島現有居民的居住與財產權之保障一節，本府地政局業依民

意代表及社子島地區居民意見修正「臺北市士林社子島地區區段徵收拆遷安

置計畫草案」，並已寄發臺北市士林社子島地區區端徵收拆遷安置(草案)修正

重點說明予社子島地區在地居民，並訂於 108 年 8 月 31 日至士林區福安國

中召開說明會與在地居民進行溝通，詳情請洽本府地政局土地開發總隊(電

話：(02)8780-7056)了解。 
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Q8：專案住宅區位位置規劃不要在既有住宅區，專案住宅規劃合理性等 

A：為安置社子島在地居民，本府原規劃 12.9 公頃之專案住宅區，足供社子島

現住戶之居住需求，惟部分在地居民仍有鄰近既有聚落、遠離北投焚化廠以

及富洲里、福安里分別規劃之訴求，爰本府都市發展局在原有之專案住宅區

位外，再規劃五處替代方案供居民討論與選擇，後續本府將持續與在地居民

溝通，並依在地民眾意見評估專案住宅區位規劃。 
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附件、社子島地區剔除區段徵收申請作業計畫(草案)及專案

住宅區位規劃居民座談會-意見調查表彙整 

編號 1 鄭○裕 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無相

關建議? 

退回主計劃 

反對全區區段徵收，解除禁建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業計畫

草案」有無相關建議? 

條件非常苛刻不接受全區區段徵收及剔除區段徵

收，要解除禁建!原地改建! 

編號 2 裕挺企業(股)公司 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無相

關建議? 

退回主計劃，反對全區區段徵收，解除禁建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業計畫

草案」有無相關建議? 

無論是全區區段徵收或剔除區段徵收，條件都非常

苛刻，都不接受!只要解除禁建!原地重建! 

編號 3 胡○心 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無相

關建議? 

退回主計劃，反對全區區段徵收，解除禁建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業計畫

草案」有無相關建議? 

無論是全區區段徵收條件都非常嚴苛不接受 

編號 4 鄭○動 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無相

關建議? 

退回主計劃，反對全區區段徵收，解除禁建 
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二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業計畫

草案」有無相關建議? 

無論是全區區段徵收或剔除區段徵收，條件都非常

苛刻，都不接受! 

編號 5 鄭○貴 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

退回主計劃，反對全區區段徵收解除禁建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

無論是全區區段徵收或剔除區段徵收，條件都非常

苛刻，都不接受!只要解除禁建。 

編號 6 張○慈 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回主計劃! 

反對全區區段徵收，解除禁建，就地重建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件非常苛刻，強迫居民接受區段徵收或是剔除區

段徵收二選一嗎? 

104年市府對居民做問卷，居民 47%選擇原地重建

(都市更新 21.5%、區段徵收+市地重劃才 47.5%)

居民選擇“原地重建”請市府尊重民意!就地合法 

編號 7 鄭○惠 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

退回主計劃 

反對全區區段徵收，解除禁建! 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

無論是全區區段徵收或剔除區段徵收，條件都非常

苛刻，都不接受!只要解除禁建!原地重建! 

編號 8 鄭○翔 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

退回主計劃，反對全區區段徵收，解除禁建! 
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二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件非常苛刻，不接受全區區段徵收及剔除區段徵

收，要解除禁建 

編號 9-10 鄭○穎等 2人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

退回主計劃，反對全區區段徵收解除禁建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件非常嚴苛，不接受全區區段徵收及剔除區段徵

收，要解除禁建 

編號 11-13 劉○筑等 3人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回主計劃，按照社子島原聚落分部規劃專案住

宅位置 

反對區段徵收，解除禁建就地重建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

剔除區段徵收之地主，不也是要被徵收 20%的土

地，為什麼全部的公共設施還要地主承擔? 

條件非常苛刻，其資格條件是依照哪個法源依據制

定?強迫居民接受區段徵收或是剔除區段徵收二選

一嗎? 

104年市府對居民做問卷，居民 47%選擇原地改

建，都市更新 21.5%，區段徵收、市地重劃相加也

才 47.5%居民的選擇「原地重建」請市府尊重民意。 

編號 14 李○勳 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

詳如附件(共 4頁)附件內容均代表本人對「專案安

置住宅位置規劃」之意見 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

詳如附件(共 4頁)附件內容均代表本人對本草案

之意見 
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編號 15 陳○璋 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請解除禁建，退回開發計劃 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

徵收條件太過嚴苛，請開放原地改建 

編號 16 陳○信 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回社子島開發主計劃，並解除禁建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

剔除區段徵收條件過於嚴苛，請依據 104年居民問卷

調查結果，開放原地改建 

編號 17 陳○愷 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回社子島開發主計劃，並解除禁建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

剔除區段徵收條件過於嚴苛，請依據 104年居民問卷

調查結果，開放原地改建。勿圖利財團，應照顧當地

居民! 

編號 18 陳○穎 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回社子島開發主計劃，並解除禁建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

剔除區段徵收條件過於嚴苛，請依據 104年居民問卷

調查結果，開放原地改建。勿圖利財團，應照顧當地

居民! 

編號 19 陳○明 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無
請退回社子島開發主計劃，並解除禁建 
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相關建議? 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

剔除區段徵收條件過於嚴苛，請依據 104年居民問卷

調查結果，開放原地改建。勿圖利財團，應照顧當地

居民! 

編號 20 陳○全 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回主計劃，按照社子島原聚落分部規劃專案住宅

位置! 

反對區段徵收!解除禁建!就地重建! 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件非常嚴苛，其資格條件是依照那個法源依據制定?

強迫居民接受區段徵收或是剔除區段徵收二選一嗎?

居民的選擇：就地改建 

104年市府對居民做問卷：居民 47%選擇就地改建!(都

市更新 21.5%，區段徵收、市地重劃相加也才 47.5%) 

居民的選擇「就地改建」!請市府尊重民意。 

編號 21 陳○靜 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回社子島開發之主計劃，按照社子島原聚落紋理

分部進行專案住宅的規劃，而不是在主計劃下勉強的

劃出專案住宅的位置。 

反對區段徵收，解除禁建，原地重建。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

剔除區段徵收之資格條件過於嚴苛，迫使居民僅能接

受區段徵收。 

剔除區段徵收流程申請過於倉促。5/2日才辦理剔除

區段徵收的「草案」說明，卻要在 6月前要居民完成

剃除的申請，讓居民措手不及。 

編號 22 陳○宇 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回主計劃，按照社子島原聚落紋理分部進行專案

住宅的規劃，而不是在主計劃下勉強的劃出專案住宅
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的位置。 

反對區段徵收!解除禁建!就地重建! 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

剔除區段徵收之資格條件過於嚴苛，迫使居民僅能被

迫接受區段徵收。 

剔除區段徵收流程申請過於倉促。5/2日才辦理剔除

區段徵收的「草案」說明，卻要在 6月前要居民完成

剃除的申請，讓居民措手不及。 

編號 23 李○益 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回主計劃，按照社子島原聚落紋理分部進行專案

住宅的規劃，而不是在主計劃下勉強的劃出專案住宅

的位置。 

反對區段徵收!解除禁建!就地重建! 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件非常苛刻，其資格條件是依照那個法源依據制定?

強迫居民接受區段徵收或是剔除區段徵收!居民的選

擇=就地改建! 

請尊重民意!解除禁建，就地改建! 

編號 24 李○萍 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回主計劃，按照社子島原聚落分部規劃專案住宅

位置。 

反對區段徵收!解除禁建!就地重建! 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件非常苛刻，其資格條件是依照那個法源依據制定?

強迫居民接受區段徵收或是剔除區段徵收二選一嗎! 

104年市府對居民做問卷：居民 47%選擇就地改建!(都

市更新 21.5%，區段徵收、市地重劃相加也才 47.5%) 

居民的選擇「就地改建」!請市府尊重民意。 

編號 25 陳洪○女 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無
請退回主計劃，按照社子島原聚落分部規劃專案住宅
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相關建議? 位置。 

反對區段徵收!解除禁建!就地重建! 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件非常苛刻，其資格條件是依照那個法源依據制定?

強迫居民接受區段徵收或是剔除區段徵收二選一嗎! 

104年市府對居民做問卷：居民 47%選擇就地改建!(都

市更新 21.5%，區段徵收、市地重劃相加也才 47.5%) 

居民的選擇「就地改建」!請市府尊重民意。 

編號 26 陳○安 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

專案住宅位置請按照社子島原聚落分部規劃 

反對區段徵收，解除禁建，就地重建 

退回主計劃 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件非常苛刻，其資格條件是依照那個法源依據制定?

強迫居民接受區段徵收或是剔除區段徵收二選一嗎! 

104年市府對居民做問卷：44%選擇原地改建(區段徵

收也才 33.8%)，請市府尊重居民的選擇，尊重民意，

畢竟市長也是人民選出來的，請尊重民主。 

編號 27 李王○敏 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對社子島開發之計劃，希望按照社子島聚落原開發

解除禁建，就地重建計劃方案。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

剔除區段徵收方案需要有緩衝期不可過於倉促請尊重

民意。 

編號 28 錡○蕙 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回社子島開發之主計畫，按照社子島原聚落紋理

分部進行專案住宅的規劃，而不是在主計劃下勉強的

劃出專案住宅的位置。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業
剔除區段徵收之資格條件過於嚴苛，迫使居民僅能被
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計畫草案」有無相關建議? 迫接受區段徵收。 

剔除區段徵收流程申請過於倉促。5/2日才辦理剔除

區段徵收的「草案」說明，卻要在 6月前要居民完成

剃除的申請，讓居民措手不及。 

編號 29 李○賢 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

專案住宅位置討論只是個幌子，我們居民根本不想被

徵收拆遷，花千萬跟市府買一切未知的專案住宅，實

在不合理! 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對區段徵收，請市府退回目前主要計畫，我們不要

全區剷平數年開發。 

座談會市府沒有確實通知在地所有居民，只通知聽證

代表和里長，不合乎程序，而且 5/1網路上公告，5/2

就是座談會是想要加速通過嗎? 

編號 30 李○毅 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對區段徵收，請退回計畫，按照明國 104年對居民

之問卷調查，大多居民選擇「原地重建」請市府尊重

民意! 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件非常苛刻，強迫居民接受區段徵收或是剔除區段

徵收嗎? 

編號 31 林○華 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

1.地上建築物補償 

2.搬遷費補償以人頭計算 

3.優先承購國宅 

4.未安置前不同意拆，安置直到建物完成 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

- 
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編號 32 陳林○桃 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

1.地上建築物補償 

2.搬遷費補償以人頭計算 

3.優先承購國宅 

4.未安置前不同意拆，安置直到建物完成 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

- 

編號 33 林○樹 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

地上建築物的補償及搬遷費用的補償，另外有優先購

置安置住宅的權利 

安置問題須優先處裡，如未安置，不同意拆遷 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

- 

編號 34 陳○源 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

1.地上建築物補償 

2.搬遷費補償以人頭計算 

3.優先承購國宅 

4.未安置前不同意拆，安置直到建物完成 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

- 

編號 35 張○原 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

1.反對現有拆遷補償法規 

2.反對全區區段徵收 

3.解除禁建，現有住屋就地合法 

4.為什麼社子島是區段徵收?沒有其它方案嗎? 

二、請問您對本次座談會所提 有權力決定社子島命運的大官，不要躲在辦公室吹冷
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「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 
氣，請到社子島與居民面對面溝通再定案，不是在位

者幾個人說了算，這是違背良知，定被居民唾棄，請

當權者三思。 

編號 36 林○木 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

政府徵收方案說得不明不白，連個居住地方都無法交

代清楚，我不要離開這個從小居住已久的地方，不管

什麼方案我都不要，我只要我的家 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

- 

編號 37 林○勝 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

政府徵收方案說得不明不白，連個居住地方都無法交

代清楚，一個從小居住已久的地方，換個地方居住，

根本無法習慣，所以我不要政府徵收我的家 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

- 

編號 38 林○慶 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

我不希望這個熟悉又可愛的地方被徵收，因為這是我

的家，我從小到大居住的地方，不管政府有多好的方

案，我也不希望離開 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

- 

編號 39 宋○濱 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請先建後拆遷，選 B區不要 C區，因很多住宅施工會

很吵，先開發無居民的地方。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業
- 
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計畫草案」有無相關建議? 

編號 40 宋○展 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

- 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

住宅區 C號地點不適合先期動工，因鄰近國小及大片

住宅區，選 A，要先建後拆。 

編號 41 李○福 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

- 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

地點不能在 C號內建公宅，施工會吵到國小學生及旁

邊眾多住宅區，選擇 B。 

編號 42 宋○發 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

- 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

選 A點先建住宅區，不要先拆住宅區。C點不適合，

因選無住宅點。 

編號 43 宋○婷 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

選住宅區 A少人住，不贊成點因會吵到國小學生及鄰

近大片住宅區。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

- 

編號 44-85 許○德 等 42人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無
●專案住宅位置討論只是個幌子，重點是我們居民根
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相關建議? 本不想被區段徵收拆遷，花千萬跟市府買一切未知專

案住宅，實在不合理! 

●都市計畫 302公頃中，市府預徵收私有土地 250.9

公頃，卻只規劃 12.9公頃專案住宅區塊，只占總計畫

面的 4.27%，卻預計規劃蓋 4,500戶，這有合乎區段

徵收的公益性?(有看過自費集中營嗎?這就是了!) 

●針對市府多次對外提及的粗估「70%承購、30%承租」

的數據統計，這根本過於理想化(空談)!請市府確實重

啟家訪，問卷設計須與居民充分討論並調整，100%全

面了解在地一萬多居民所期望的開發方式及意願，而

不是只有區段徵收選項，讓大家煩惱拆遷後面臨的各

種困境! 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

●座談會市府沒有確實通知在地一萬多居民，絕大多

數居民完全不知曉座談會一事，且 5/1網路才公告、

5/2即為座談會，實在刁難! 

●剔除區段徵收條件十分苛刻，且會議尾聲才告知可

填寫意見表交回。 

●我們反對全區區段徵收(剔除區段徵收只是個幌子) 

●請市府退回目前都市計畫的主要計畫，我們不要全

區剷平十數年開發。 

●請市府重新規劃社子島開發計畫，並落實居民、地

主、產業、文化、各方專業人士…等共同參與討論與

決策。(由居民主決) 

●市府不該欺負未使用網路之族群，有會議請提前數

日採個人掛號通知。 

●針對此意見表，請市府如聽證紅單處理方式，公開

於網路及逐一回覆。 
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編號 86-128 陳○卿 等 43人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

●專案住宅位置討論只是個幌子，重點是我們居民根

本不想被區段徵收拆遷，花千萬跟市府買一切未知專

案住宅，實在不合理! 

●都市計畫 302公頃中，市府預徵收私有土地 250.9

公頃，卻只規劃 12.9公頃專案住宅區塊，只占總計畫

面的 4.27%，卻預計規劃蓋 4,500戶，這有合乎區段

徵收的公益性?(有看過自費集中營嗎?這就是了!) 

●針對市府多次對外提及的粗估「70%承購、30%承租」

的數據統計，這根本過於理想化(空談)!請市府確實重

啟家訪，問卷設計須與居民充分討論並調整，100%全

面了解在地一萬多居民所期望的開發方式及意願，而

不是只有區段徵收選項，讓大家煩惱拆遷後面臨的各

種困境! 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

●座談會市府沒有確實通知在地一萬多居民，絕大多

數居民完全不知曉座談會一事，且 5/1網路才公告、

5/2即為座談會，實在刁難! 

●剔除區段徵收條件十分苛刻，且會議尾聲才告知可

填寫意見表交回。 

●我們反對全區區段徵收(剔除區段徵收只是個幌子) 

●請市府退回目前都市計畫的主要計畫，我們不要全

區剷平十數年開發。 

●請市府重新規劃社子島開發計畫，並落實居民、地

主、產業、文化、各方專業人士…等共同參與討論與

決策。(由居民主決) 

●市府不該欺負未使用網路之族群，有會議請提前數

日採個人掛號通知。 
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●針對此意見表，請市府如聽證紅單處理方式，公開

於網路及逐一回覆。 

編號 129-133 楊○紘等 5人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

1.不想區段徵收為何要花千萬買豪宅 

2.不想獨棟變集中營 

3.重啟家訪，重新調查當地居民期望的開發方式 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

1.市府未確實通知當地所有居民，甚至符合資格關係

人 

2.條件過分嚴苛，會議尾聲才告知意見表需填寫 

3.退回主計劃，重新調查由居民專家決定社子島的開

發 

4.年長者不會使用網路，應事先掛號通知 

5.意見表公開逐一回信 

6.5/1網路公告 5/2座談會太刁難 

編號 134-155 黃○斌 等 21人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

●專案住宅位置討論只是個幌子，重點是我們居民根

本不想被區段徵收拆遷，花千萬跟市府買一切未知專

案住宅，實在不合理! 

●都市計畫 302公頃中，市府預計徵收私有土地 250.9

公頃，卻只規劃 12.9公頃專案住宅區塊，只占總計畫

面的 4.27%，卻預計規劃蓋 4,500戶，這有合乎區段

徵收的公益性?(有看過自費集中營嗎?這就是了!) 

●針對市府多次對外提及的粗估「70%承購、30%承租」

的數據統計，這根本過於理想化(空談)!請市府確實重

啟家訪，問卷設計須與居民充分討論並調整，100%全

面了解在地一萬多居民所期望的開發方式及意願，而

不是只有區段徵收選項，讓大家煩惱拆遷後面臨的各
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種困境! 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

●座談會市府沒有確實通知在地一萬多居民，絕大多

數居民完全不知曉座談會一事，且 5/1網路才公告、

5/2即為座談會，實在刁難! 

●剔除區段徵收條件十分苛刻，且會議尾聲才告知可

填寫意見表交回。 

●我們反對全區區段徵收(剔除區段徵收只是個幌子) 

●請市府退回目前都市計畫的主要計畫，我們不要全

區剷平十數年開發。 

●請市府重新規劃社子島開發計畫，並落實居民、地

主、產業、文化、各方專業人士…等共同參與討論與

決策。(由居民主決) 

●市府不該欺負未使用網路之族群，有會議請提前數

日採個人掛號通知。 

●針對此意見表，請市府如聽證紅單處理方式，公開

於網路及逐一回覆。 

編號 156 楊○暐 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

退回主計劃按照社子島聚落規劃 

不同意區段徵收，解除禁建，就地重建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

剔除區段徵收草案，條件苛刻，無法真正反應居民意

見 

編號 157 楊○誠 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

退回主計劃按照社子島聚落規劃專案住宅 

不同意住區區段徵收，解除禁建，就地重建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業
條件苛刻完全抹滅在地居民的居住權益。 
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計畫草案」有無相關建議? 

編號 158-248 陳○樺 等 91人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

●專案住宅位置討論只是個幌子，重點是我們居民根

本不想被區段徵收拆遷，花千萬跟市府買一切未知專

案住宅，實在不合理! 

●都市計畫 302公頃中，市府預徵收私有土地 250.9

公頃，卻只規劃 12.9公頃專案住宅區塊，只占總計畫

面的 4.27%，卻預計規劃蓋 4,500戶，這有合乎區段

徵收的公益性?(有看過自費集中營嗎?這就是了!) 

●針對市府多次對外提及的粗估「70%承購、30%承租」

的數據統計，這根本過於理想化(空談)!請市府確實重

啟家訪，問卷設計須與居民充分討論並調整，100%全

面了解在地一萬多居民所期望的開發方式及意願，而

不是只有區段徵收選項，讓大家煩惱拆遷後面臨的各

種困境! 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

●座談會市府沒有確實通知在地一萬多居民，絕大多

數居民完全不知曉座談會一事，且 5/1網路才公告、

5/2即為座談會，實在刁難! 

●剔除區段徵收條件十分苛刻，且會議尾聲才告知可

填寫意見表交回。 

●我們反對全區區段徵收(剔除區段徵收只是個幌子) 

●請市府退回目前都市計畫的主要計畫，我們不要全

區剷平十數年開發。 

●請市府重新規劃社子島開發計畫，並落實居民、地

主、產業、文化、各方專業人士…等共同參與討論與

決策。(由居民主決) 

●市府不該欺負未使用網路之族群，有會議請提前數

日採個人掛號通知。 
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●針對此意見表，請市府如聽證紅單處理方式，公開

於網路及逐一回覆。 

編號 249 楊○源 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

1.不想區段徵收，為何要花千萬買專案住宅 

2.不想獨棟，變成集中營 

3.重啟家訪、重新調查當地居民期望的開發方式 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

1.市府未確實通知當地所有居民，甚至符合資格的關

係人 

2.條件過分嚴苛，會議尾聲才告知意見表需填 

3.退回主計劃重新調查由居民及專家決定社子島開發 

4.年長者對網路不會使用，應事先掛號通知 

5.意見表公開逐一回信 

6.5/1網路公告 5/2座談會太刁難。 

編號 250 楊○庠 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

社子島出生，因唸書關係，設籍至學區，也想有補助，

實際居住社子島。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

1.5/1網路公告，5/2座談會太刁難，很多會議都一樣 

2.市府沒確實告知所有居民和符合資格關係人 

3.退回主計劃，要重新調查由居民和專家決定社子島

開發，非社子島居民沒權利決定開發案 

4.條件太嚴苛，會議尾聲才告知意見表需填寫 

5.意見表需公開 

6.年長者居多，不會使用網路、手機、3c產品應事前

(先)掛號通知。 

編號 251 楊○瑀 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

1.重新家訪，應重新調查居民要的開發方式 

2.不想獨棟，變成集中營 
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相關建議? 3.不想區徵，為何要背千萬房貸 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

1.市府沒有確實告知所有居民和符合資格的關係人 

2.退回主計劃重新調查由居民及專家決定社子島開發 

3.年長者對網路不會使用，應事先掛號通知 

4.條件太嚴苛，會議尾聲才告知意見表需填 

5.意見表需公開逐一回覆 

6.5/1網路公告 5/2座談會太刁難，誰會知道。 

編號 252 張○佳 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

1.重新家訪，應重新調查居民要的開發方式 

2.不想獨棟，變成集中營 

3.不想區徵，為何要背千萬房貸 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

1.市府沒有確實告知所有居民和資格關係人 

2.5/1網路公告 5/2座談會太刁難 

3.退回主計劃重新調查由居民及專家決定社子島開

發，而非全台北市全居民 

4.年場者居多(社子島居民)，不會使用網路，應事先

掛信告知。 

5. 條件太嚴苛嚴苛，會議尾聲才告知意見表需填 

6.意見表需公開逐一回覆 

編號 253 楊○和 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

1.不想區段徵收，為何要花千萬買專案住宅 

2.不想獨棟，變成集中營 

3.重啟家訪、重新調查當地居民期望的開發方式 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

1.市府未確實通知當地所有居民，甚至符合資格的關

係人 

2.條件過分嚴苛，會議尾聲才告知意見表需填 

3.退回主計劃重新調查由居民及專家決定社子島開發 
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4.年長者對網路不會使用，應事先掛號通知 

5.意見表公開逐一回信 

6.5/1網路公告 5/2座談會太刁難。 

編號 254 林○汶 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

嫁到社子島超過 45年，因為社子島以後要拆，有先在

外面買房子，但因自住稅金比較便宜，實際居住在社

子島但戶籍設在外面，不然社子島拆除就沒有暫時可

以住的地方，也要對我這類戶籍在外的有優待。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

1.市府未確實通知當地居民和所有符合資格的關係人 

2.條件太過嚴苛，會議快結束才告知意見表需填寫 

3.退回主計劃重新調查，由居民及專家決定社子島開

發 

4.年長者對網路不會使用，應事前掛號通知 

5.意見表公開逐一回信 

6.5/1網路公告 5/2座談會太刁難。 

編號 255-260 李○琦 等 6人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對區段徵收，解除禁建，就地重建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

剔除區段徵收之資格條件過於嚴苛，迫使居民僅能接

受區段徵收。 

編號 261 侯○峰 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對開發，要求開放自主權 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對開發，要求開放自主權 
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編號 262 林陳○美 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

本人反對開發，不同意拆除 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對開發，要求開放居民自主建屋 

編號 263 侯○峰 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對開發，要求開放居民自主建屋 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對開發，不同意拆除 

編號 264 陳李○女 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對開發，要求開放居民自主建屋 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對開發，不同意拆除 

編號 265 黃○豪、黃○奎 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對開發，因為社子島禁建這麼久，如果政府有意要

開發，應當給居民條件好一點的條件，以回饋居民，

愛護居民。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

目前條件談不合，所以反對開發，敬請市政府能體諒

民情，考慮老百姓的心情和反應 

編號 266-268 楊○和 等 3人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無
反對開發，要求開放居民自主建屋 
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相關建議? 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對開發，要求開放居民自主 

編號 269-279 楊○榮 等 11人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

1.退回主計劃按照社子島聚落規劃專案住宅 

2.不同意全區區段徵收，解除禁建，就地重建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件苛刻，完全抹滅在地居民的居住權益。 

  

編號 280 謝○進、謝○洋、謝○薰、謝○翎 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

住社子島已 52年了，只請求剔除區段徵收!! 

讓小孩有擋風遮雨的住所，原地改建是最好的方法，

免除繳房貸，經濟弱勢無法生存。 

製造更多社會問題。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

禁建快 50年，地震、風災，大部分房子(社子島)破損

老舊，原住民的我們，只能自救，原地改建，留下來

只想安居樂業，落地生根。 

請求剔除區段徵收，原地改建，讓孩子們有擋風遮雨

的住所，留下謝家聚落。 

編號 281-293 黎○文 等 13人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對區段徵收 

解除禁建 

此計劃案缺乏公益性及必要性 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

退回主計畫 

編號 294 楊陳○貴 
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一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

沒有收到任何相關信息 

抗議!漠視民意 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

同上 

編號 295 黎○文 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對全區區段徵收 

就地合法，就地改建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

退回主計劃 

解除禁建 

編號 296 楊○ 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

解除禁建 

反對區段徵收 

就地合法 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

退回主計劃 

解除禁建 

編號 297 楊○恩 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對區段徵收 

解除禁建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

退回主計劃 

就地合法 

編號 298 楊○卉 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

解除禁建 

反對區段徵收 
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二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

就地合法 

退回主計劃 

編號 299 楊○安 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對區段徵收 

解除禁建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

退回主計劃 

就地合法 

退回主計劃 

編號 300-323 吳○村 等 24人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

(一)退回主要計畫，保障社子島聚落居民居住權，解

除禁建，准許就地重建。 

(二)反對全區區段徵收，市府要遵重居民意願，不想

被徵收的地方不能用來安置。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

(一)條件苛刻，是把問題丟給居民! 

(二)市府的做法可惡，應該是願意被徵收的才可以畫

到徵收範圍，絕不是全部畫成徵收， 然後居民反對，

才叫居民自己喬(處理)。 

編號 324-348 陳○銘 等 25人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對區段徵收 

解除禁建 

此計劃案缺乏公益性及必要性 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

退回主計劃 

編號 349-400 張○翠 等 52人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

●專案住宅位置討論只是個幌子，重點是我們居民根

本不想被區段徵收拆遷，花千萬跟市府買一切未知專
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相關建議? 案住宅，實在不合理! 

●都市計畫 302公頃中，市府預徵收私有土地 250.9

公頃，卻只規劃 12.9公頃專案住宅區塊，只占總計畫

面的 4.27%，卻預計規劃蓋 4,500戶，這有合乎區段

徵收的公益性?(有看過自費集中營嗎?這就是了!) 

●針對市府多次對外提及的粗估「70%承購、30%承租」

的數據統計，這根本過於理想化(空談)!請市府確實重

啟家訪，問卷設計須與居民充分討論並調整，100%全

面了解在地一萬多居民所期望的開發方式及意願，而

不是只有區段徵收選項，讓大家煩惱拆遷後面臨的各

種困境! 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

●座談會市府沒有確實通知在地一萬多居民，絕大多

數居民完全不知曉座談會一事，且 5/1網路才公告、

5/2即為座談會，實在刁難! 

●剔除區段徵收條件十分苛刻，且會議尾聲才告知可

填寫意見表交回。 

●我們反對全區區段徵收(剔除區段徵收只是個幌子) 

●請市府退回目前都市計畫的主要計畫，我們不要全

區剷平十數年開發。 

●請市府重新規劃社子島開發計畫，並落實居民、地

主、產業、文化、各方專業人士…等共同參與討論與

決策。(由居民主決) 

●市府不該欺負未使用網路之族群，有會議請提前數

日採個人掛號通知。 

●針對此意見表，請市府如聽證紅單處理方式，公開

於網路及逐一回覆。 

編號 401-526 陳○諺 等 125人 
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一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回主計劃，按照社子島原聚落紋理分部進行專案

住宅的規劃，而不是在主計劃下勉強的劃出專案住宅

的位置。 

反對區段徵收!解除禁建!就地重建! 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

剔除區段徵收之資格條件過於嚴苛，迫使居民僅能被

迫接受區段徵收。 

剔除區段徵收流程申請過於倉促。5/2日才辦理剔除

區段徵收的「草案」說明，卻要在 6月前要居民完成

剃除的申請，讓居民措手不及。 

編號 527 謝○芮 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對全區區段徵收，解除禁建用地就地重建，也請市

府退回都市計畫的主要計畫，否則不要開發。 

退回主計畫，按社子聚落來規畫專案住宅，而不是在

主計畫下勉強的劃出專案住宅位置。 

社子島應採多元開發方式，維繫當地民眾信仰，維護

自然生態。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件苛刻，完全抹滅在地居民的居住權益，請剔除區

段徵收的資格條件! 

剔除區段徵收流程申請過於倉促，5/2才辦理剔除區

段徵收的「草案」說明卻要在六月前完成剔除申請，

此行為極無人性對待，使居民措手不及。 

編號 528 陳○元 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對全區區段徵收，解除禁建，就地重建 

退回都市計畫的主要計畫，重新規劃社子島開發計

畫，並落實在地居民得權益，否則不要開發 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

區段徵收之資格條件過於嚴苛，完全抹滅在地居民的

居住權益 
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剔除區段徵收的流程過於倉促，5/2才辦理剔除區段

徵收的草案說明，卻要六月前完成剔除的申請，讓居

民措手不及。 

編號 529-539 林○菱等 11人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回社子島開發計畫之主義計畫，按照社子島原聚

落紋理分布進行專案住宅的規劃，而不是在主計畫下

勉強的規畫出專案住宅的位置! 

反對區段徵收，解除禁建，就地重建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

剔除區段徵收之資格條件過於嚴苛，迫使居民僅能接

受區段徵收 

剔除區段徵收流程申請過於倉促。5/2日才辦理剔除

區段徵收的「草案」說明，卻要在 6月前要居民完成

剔除的申請，讓民措手不及。 

編號 540-549 陳○賢等 10人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

條件太苛刻無法接受 

盼能解除禁建就地重建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對區段徵收 

盼以市地重劃分配比例重新規劃 

編號 550-551 關○恩等 2人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對全面區段徵收 

先建後拆 

土地要一坪換一坪 

土壤液化不可蓋大樓，專案住宅也一樣 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

沒有調高拆遷補償和安置的補償就該剔除區段徵收解

除禁建，讓民眾自行開發。 

編號 552-564 李○德等 13人 
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一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回社子島開發之主計畫，按社子島原原聚落紋理。 

分部進行專案住宅的規劃，而不是在主計畫勉強輸出

專案住宅位置。 

請麻煩給個合理的條件，而不是規劃居民位置。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

既然要徵收為何還要分區段剔除 

剔除政府認為沒意義徵收的土地 

若是有助人的不就變成釘子戶還是建亦若是要整收就

整體徵收，大家都是街坊鄰居 

編號 565-569 王○渭等 5人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

強押式嚴苛，區段徵收的分身，專案住宅，如果 

有好規劃與安置人民就不慧一直大聲喉吼 

市府規劃，土地不完整性對族群生活型態之影響 

所以反對區度徵收，人民自主 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件苛刻，強迫居民二選一方式，所以本居民反對。 

市府沒做好調查、問卷、安置、一切事項，不能讓居

民安定生活模式。發生改變，所以反對徵收，就地解

禁 

編號 570-576 翁○蓨等 7人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

△簡直是強押式嚴苛，此也是主計畫區段徵收以分出

專案住宅，沒看出甚麼好規劃，只會造成土地不完整

性族群生態活動之影響，反對區隊徵收，解除禁建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

△條件嚴苛，其資條件不知依哪個市府法源制定，迫

使居民二選一方式 

△市府沒做好市民家戶訪查問卷，時間倉促剃除案，

居民無了解請市府尊重民意，區段徵收案不能讓民眾

安定，生活模式發生改變，所以反對區段徵收，就地

解禁 
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編號 577-588 王○家等 12人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

不同意開發 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

不同意開發 

編號 589-590 李○盛等 2人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

一坪換一坪才合理 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件不好沒有利益共享不同意開發 

編號 591-598 郭○信等 8人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

一坪換一坪或就地合法。 

反對政府現有賠償法規。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對全面區段徵收 

編號 599-601 謝○淳等 3人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

堅持反對區段徵收，社子島，全區區段徵收開發一案。 

解除社子島開發禁建，讓人民有改善的生活環境。 

並保護居民生存權益，地方產業，傳統文化及豐富的

自然生態等。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

訴求應該剔除區段徵收草案，讓人民就地重建維修自

己的家園，改我們的生活環境，以及生存空間。 

 

編號 602 楊○來 
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一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

規劃人人有得安置嗎? 

連中繼住宅都沒，為何要拆居民房子? 

請放寬承購資格 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

建議一坪換一坪 

希望每戶都有配售宅可買 

反對區段徵收 

編號 603 楊○煜 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請將居民安置好再來拆 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對區段徵收 

編號 604 楊○姍 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對區段徵收 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

聽不懂 

總之請放寬承購資格 

要全額補貼居民租屋的錢 

編號 605 張○貞 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

我們住了那麼多年已經習慣了，為何將我們趕到焚化

爐，請政府安置好再說 

反對全區區段徵收，解除禁建令，核准就地重建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件太嚴苛，我們根本無法有配售住宅可以買，反對 

編號 606 謝○林 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無
不要社子島開發得主要計畫，照我們的意願規劃住宅
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相關建議? 方案。 

請回收全區的區段徵收，解除禁違就地重建。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

太過鴨霸完全不在乎我們的居住權益，而奕我們接受

那種封建年代才有得無理決定，不管我們何去何從死

活。 

請市府尊重民意，住的權益。 

編號 607 王○榮 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

不滿意 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

保衛家園，反對開發 

編號 608 王○村 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對現有拆遷補償法規 

反對分區區段徵收 

解除禁建現有住屋就地合法 

為什麼社子到區段徵收?沒有其他方案嗎? 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

有權力決定社子島命運的大官請到社子島與居民面對

面溝通再定案，不是幾位在位者說了算，這是違背良

知，定被居民唾棄，請當權者再三思。 

 

編號 609 李○雙 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

希望先建後拆，蓋好了再給我住 

有說是土壤液化，那也就不可以帶大樓 

不可以超過 6樓的房子 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對全面區段徵收，拆遷安置必須島內居民同意，必

須調高補償，一坪換一坪土地 
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編號 610 郭○松 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

重擬開發計畫，解禁開放原地重建。 

禁建半世紀，原住民所受不平等對待，所遭受損失政

府應思如何國賠。 

半世紀之人口成長，致多戶蝸居一屋，市府如此苛刻

條件限制配售住宅，良心何在。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對區段徵收。 

守法原居住民受不公義對待，蓋違建收租金者，也得

到補償，拉高成本守法者分攤，情何以堪。 

市府應做的是如何維護本地文化特色，如何輔導本地

營造維護自然生態機會。 

編號 611 楊○巨 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對全區區段徵收，解除禁建，就地重建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件苛刻，完全抹滅在地居民的權益 

編號 612 林○洋 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對開發，要求開放居民自主 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對開發，要求開放居民自主 

編號 613 楊○榮 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請退回所有草案及主計畫，從頭來過，因北市府完全

不尊重社子島意見。 

堅決反對區段徵收及剔除區段徵收，北市府只是把問
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題放大丟回社子島，北市府只想快速結案。 

請尊重民意一坪換一坪，一層換一層，解除重建就地

重建。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

剔除與不剔除根本沒有差別，因為一樣爛的提案，而

且條件非常嚴苛，且申請流程非常倉促，5/2說明，6

月前決定，請問北市府在趕甚麼時間?請解除禁建，居

民就地重建。 

104年問卷有 47%選擇原地改建，為甚麼北市府要漠視

社子島居民的意見，還是社子島要收稅就是合法建

物，不配合就是違建。 

編號 614 楊○夫 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

請北市府尊重社子島居民所提之意見，解除禁建，就

地重建 

請北市府將嚴苛草案及主計畫全數退回 

堅決反對區段徵收及剔除區段徵收 

請尊重社子島居民，一坪換一坪，一層換一層 

北市府計畫及草案完全黑箱作業，而所有的會議，不

是提前就是不表面通知 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

剔除不剔除一樣都是很爛的提議，條件都很嚴苛，請

問北市府到底在趕甚麼 政績?還是為了某人? 

請解除禁建，居民就地重建 

請北市府的偉大官員將耳朵打開聽一下社子島居民的

意見，不要我們的意見帶回去就丟進碎紙機 

編號 615 林○賢 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

拆遷安置補償未修改條文下，本人反對全面區段徵收 

按柯市長的說明下社子島土壤液化，不適合蓋高樓那

安置住宅也不應該蓋高樓，如照計畫柯市長的心態就
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是別人的子死不完 

就社子島的住民，建地的補償必須是一坪換一坪 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

既然拆遷安置補償不能提高那就不應全面區段徵收 

建議直接解除禁建，讓島內居民自行開發建設 

編號 616 謝○月 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

市政府撤回開計畫 

反對區段徵收之開發計畫 

解除禁建，補貼舊屋重建，維護原有聚落文化 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

半世紀的淹水承擔，為維護公平正義，政府應國家賠

償原居住住民，並維繫當地聚落文化 

社子島應維護原有自然生態，運用在地特色，發展綠

色，合宜之休閒觀光，成為北市的花園，開心農場。 

編號 617 楊○賢 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對區段徵收 

解除禁建 

就地重建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件太嚴苛無法接受 

編號 618 龔○里 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

取消開發計畫 

解禁開放 

原地重建，基於公平正義，政府應補貼原住民 

政府應補貼本地原住民眾，半世紀末三等公民的損失 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對推土機式的搬遷剷平計畫 

維護本地原聚落文化 

政府應協助社區總體營造，顯現社子島所值與當地特
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有文化 

社子島成為北市花園，森林公園，居民的開心農場 

編號 619 陳○進 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

盼能解除禁建，就地重建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

條件苛刻無法接受 

對區段徵收 

編號 620 王○華 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對區段徵收 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對區段徵收 

編號 621 王○華 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

反對區段徵收 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

反對區段徵收 

編號 621 柯○琪 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

就是反對區段徵收 

鳥巢沒了小鳥會怎樣就是叫我們去死嗎 

到最後就流血抗爭 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

 

編號 622 謝○桂 
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一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

解除禁建，就地重建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

 

編號 623 林○玄 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

社子島原住居民，都是世居，就是被禁建 48年始島上

居民跟不上時代，稅金照單全收，福利全無，生活困

苦，沒有錢貨款購屋談和安置住宅，請市府長官撥款

補助，方能使民眾安心。 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

 

編號 624 吳○鳳 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

繳不起房貸 保持原聚落 

就地改建 就地改建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

 

編號 625 柯○偉 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無

相關建議? 

為什麼海院就不必配合徵收我們也不要徵收，我要就

地改建 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

 

編號 626-627 郭○毅等 2人 

一、請問您對本座談會所提「專

案安置住宅位置規劃」有無
反對區段徵收，解除禁建 
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相關建議? 

二、請問您對本次座談會所提

「剔除區段徵收申請作業

計畫草案」有無相關建議? 

- 

 


